
 
Il team FastUrbanRail ha iniziato il proprio monitoraggio civico incontrando l’architetto Giuseppe Antonio 

Giarrusso - Direttore del IV Dipartimento Governo del territorio e Direttore del Servizio Infrastrutture e lavori 

pubblici della Regione Molise. 

A lui è stato chiesto cosa ha spinto la Regione a stringere un accordo con RFI per la costruzione di una 

“Metropolitana leggera”, e perché molti cittadini ritengono che essa non sia un buon investimento per il Molise. 

Il geometra Salvatore Concettini, funzionario del Servizio Infrastrutture e lavori pubblici, ci ha illustrato il progetto 

relativo ai lavori di alcune stazioni di passaggio della metro. 

In rappresentanza di RFI, abbiamo incontrato l’ingegnere Massimo Mancini, direttore dei lavori, e il geometra 

Antonio Bormio, ai quali abbiamo chiesto qual è lo stato di avanzamento del progetto: ci hanno assicurato che esso 

procede a gran rapidità e si concluderà entro il 2019. 

Il minuzioso racconto delle fasi di ammodernamento e riqualificazione delle stazioni, che abbiamo anche visitato, 

ci ha permesso di entrare nel vivo del progetto e di immaginare l’opera conclusa come una vera e propria svolta per 

il Molise.  

Abbiamo poi somministrato un questionario ai cittadini di Campobasso; lo scopo era quello di rilevare la loro 

opinione sull’intervento, viste le molte polemiche che esso ha generato.  

Dalle interviste effettuate è emerso un forte “deficit di comunicazione”: buona parte degli intervistati non conosce 

il progetto, molti ne hanno una conoscenza scarsa o non corretta. Noi ci impegneremo affinché questo deficit venga 

superato, e continueremo il nostro monitoraggio! 

 

 

 

 

 


